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COMENTÁRIOSÀ LEI co "Itv1POSI'O úNICO'
A tão aguardQda Mem&a��tb<�.� de Em resumo, podem ser� os seguintes em8áaiOni:>podeStl'pIIlCda:Jo.HQjetlXbsosttibulos.

"iTnposto únioo:, finahnrnte SlilgÍU;' e"'Cau9lu mais �naMedidaProvisóda;
. prevêem. uma bmadepan:el8DlflJ!O.

fiusIraçiJ 00 que euforia Isto porque a al1aa;ã> não
teve o impacto que se espera A idéia utópica de

�Qnio:>"tâ>podeSCJ'�àsj!naçi.1 Desde
o FGTS até todos OS demais tribllIoo não QJgIobados
COJltinuarnserdorecolhidos�OlJ'Ópio
ICMSeoISSdepeodandeClOllVâOOsaserem�
em cada Estado e Município, para integrar o 2-Simplificao�ne:llto (edeve sígnificarredução)
ra:oII:limeOoúnioo, en1Osesabeaindase1ais� 00s tribuWs re;oIhidos pela; peqeeoas anpíe&:lS.

.

representarãO redução ou acréscimo nos valores
. arrecadados.

2- O imposto SIMPLFS que ve:oba a ser recolhido
"" Jair Gerent Consultor Jurídico AJORPEME

O BISCO DASMUDANÇAS NAS DECISOES EMPltESABIAIS
No Brasil as regras da economia 'mudam Próprio Associado ao Impacto da Liqüidez como

constantemente, refletindo um ambiente de Indicativo na Avalia;ão da Empresa, onde propõe .

extrema instabilidade. Assim, os ummodelo que avalie a empresa sob um enfoque
administradores, os proprietários ou ainda os de risco e incerteza, propriando urna visão mais
investidores nos seus papéis sôcio-econômicos aprimorada sobre o preço da ação.
COQJO alocadores de recursos quase sempre
escassos, exercem influência e são inflneaciados Segundo Anna Eliza, a pouca orientação na

por decisões e por interesse comum em conhecer � da qualidade das decisões, em nível

e prever os efeitos das mudanças sobre a empresarial. governamental e mesmo pessoal,

eapacidade de sobrevivência da empresa dentro ocasiona "decisões nas bases de padrões mal

do seumeio mnbiente, que se traduz através de definidos e julgamentos pela índole". Para ela,

seu valor econômíco. A conclusão é da tem sidomuito freqüente a tomada de decisões a
mestranda deEngenhariade Produçjo daUFSC. partir de juízos de' valor experiência ou pura

AnnaEliza Hosken Salgado, em sua dissertação intuição, "além. é claro, da utiJintção de alguns

Abordageoi paraEstimação do Custo deCapital métodos rudimentares de análise". Garante que
o reconhecimento deste fato despertou, nos

,

.!

Posaívcs.

1- Estabelece o tão reivindicado escalonamento,
evitando assim um salto nas empresas que se

desenquadram da condição de miCIO e'passam à

oondição de pequenas.

3- Pa:nrite o parcelamento dos tnbu10s (com furo

gerador ocorrido até 31110 196) em atraso, com
pagameoro em fê i2 vezes.Permaneceram todas as obrigações acessórias

previdenciárias e trabalhisIas, fiustmdo assim uma

e:qxx:tativade� naqueJes JXOCtXIiIm ltDS.

Rex;o1heroINSScombaseoo�navadOOe
ímplialan1llllCQJlroleouaíbllo� poisaGRPS
�COl11ÍIJUa' sendo emitidapntWihimeutn das

parodasrdarlv8sa>S� ..

Negativo: /

1- As empresas não aproveitam e nem repassam
créditos de IPI e ICtvrs. Isto pode significar� de
:fàturanwtto, prjncipaltrrent nas emplesas.

VAMOS BRIGAR!
Moacir Loth - jornaIi$ta do dever constitucional de manter a universidade

pública. Saberá resistir com dignidade, conquistando
o respaldo da sociedade repassando-lhe cada vez mais
os resultados de sua produção, e mostrando a

qualidade do seu desempenho no ensino, na pesquisa
.

e na extensão.

A horaé debrigar sim.Mas não entre nós. A divisão
interessa somente ao inimigo. A comunidade
universitária, além de mobilizar-se em tomo da

unificação contra os interesses privatizantes, precisa
envolver-se�vezmais com a sociedade, atravesser
permanentemente as pontes, destruindo de vez o

conceito de ilha do conhecimento. Neste sentido, o
conjunto a Universidade, funcionários, alunos,
professores, pesquisadores, Administração, deve
GaJllinhar parawn pacto, obstIuindo iS aÇÕeS voltadas
à privatizaçio e desmantelatnent da instituição. A
UFSC,. unida, certamente conseguirá resistir ao

projeto de autonomia universitária preparado pelo
MEc com o nítido objetivo de desresponsabiliz-se

REFRESCO A MEMÓRIA

A comunidade universitária precisa dar as mãos,
arregaçar as mangas, ir à luta, porque, se o barco
afundar, todos sucumbirão. E quem mais vai perder, é
a população.
Vamos à luta. Desarmemos os espíritos para

enfrentar juntos os inimigos, estejam onde estiverem,
venham de onde vierem... A fraternidade, afinal,
também pode ser azul.

.

Trecho da "ApUnhalada pelas costas, a

universidade aindarespira", publicadano Jornal
Universitário de 1 de agosto de 1995.

A "mea culpa" também é necessária na

comunidade universitária Produzir nada ou

�uco é desperdiçar o dinheiro público, é, na
prática. ajudar a privatizar 8 universidade. A

. comunidade universitária está com li auto-estima
baixa Tem que parar de falarmal de si, evitando
o 1ll81'{ceting contra a instituição onde ganha o pão.
Precisa largarmão do "nhenhenhém" e arregaçar
as mangas para lutar e trabalhar 8 favor da
universidade, da sociedade. do País. Dessa forma,
ganha a população, e, numa visão do coletivo,
ganha o próprio funcionalismo.

3-Naiaml.ldou�àsobrigações�
trabalhistas e previdenciárias, pois as empresas
pmnmteeemobrigadasàSQfl�
4- Paraas��oooúmero

de funcionários, o .SIMPLES pode� um

lIlIlXIl10 de tributos.

5- A partir de� ou as� se eoquOOmn
nesta modalidade SIMPLES, ou não podem se

�emcpWqua-ouDamtJdaIidade00"Sírio
conside:udas cnmo WJfRSaS 00QD8Ís. Aán. todac;
çdas empnBIS proibidIti de se enquadmrem ( que
comerciali2am�� de�
limpeza, conservação, carretagam, leptesartação
canercial)niklposst8TJquaJque:r�pOO
tod2s as iseD;ões doEtigo EsrmnodaMiaoen:Jprcsa
fumm�'O�

últimos anos, um grande interesse pelo estudo
de técnicas e critérios que norteiam a tomada da
decisão. Em vista disso, Anna Eliza, observa que
o objetivo relevante de uma empresa, numa
economia de livre iniciativa e em regime de

concorrência, consisteoamaxirnizaçto dariquem
dos seus proprietários a longo prazo. Conforme

.. amestranda, os responsáveis pelo níveisgerências
precisam de informações para que possam, eutre
outras atividades, avaliar a situação da empresa.
planejando e tomando decisões e, principa1mmtt;
awriliando na gerência empresarial
Porém, salieataque existem sérias controvérsias

sobre o modo de calcular o custo de capital da
empresa, "também chamado' de taxa mínima de
atratividade". No estudo, é feita uma avaliação
sobre a empresa 8 pai1ir do cálculo do custo de
capital próprio considerando que a mesma é
suficiente capaz de suprir seus recursos;

••••••••••••••••
I I EXPEDIENTE .•
I Jornal Hora H I
I ARZ I

I COMUNICAÇÃO E JORNALISMO :LIDA
I
Rua: Dos Farmac:êUticoe. 94 - Petr6pois � 89232-460 I

ITeletax (047) 426-0111 • GdrênQa ComerciaI- I
I TelefOne: (047) 436-2960 . I
'.CGC 86.910.26210001-09 - JoinvIe - Santa CaIarina IEXPeDIENTE
IDiretor Geral: Robef1o Zacarias ela Rosa I
I Diretor de Rec:layAo: Ares Zacetias da Roea Rho I
I
REG. PROF. N" 13881 MT ORT se III
Os ar1Igos assinados• cIé inteira�de II

I de seus autores.
_•

IJ�HORAH I�. .

IABAAJORI- ASSOCW;AO BRASIleIRA oe I
I JORNAIS 00 INTERJOR I
•ADJORI-ASSOaAçAo DOS JORNAIS DO
ImERIOR DI! &ANTA CATARINA

10lgitaçA0 e 0iagranIa�; Cristiano da VeIga. I
IlrnpressAo; HORAGfW - T�: 436-2960 I
• R: TIII'UmI. 186 JoinviBe SC..

•
-_....q._�_aa._

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Joinville,20 de dezembro de 1996 . 3
7 .,,-

NOS BASTIDORES DA NOTiCiA
BORBA VENDEMACONHA PARA BARRA DO SUL

(Barra do Sul) - O município sai
do s n o t i c i á r i o s p o 1í t i c o s e

conquista bons espaços nas

p-áginas policiais. As ações de

traficantes de drogas têm

preocupado demasiadamente os

policiais que atuam na região.
Na tarde de terça- feira (10/12)
foi preso o traficante Jair

Garbari, 39 anos. que acusou

'Outro traficante José de Borba,
39 anos, conhecido às vezes por

CARROCERIA
VARGAS É
ASSALTADA

Na madrugada do dia 12 de dezembro. três homens

encapuzados e fortemente armados, assaltaram o vigia
da empresa Carrocerias Vargas, localizada no KM 50

da SR 101, nas imediações do trevo de acesso para

Jaraguá do Sul. Renderam o empregado que foi

amordaçado e fizeram urna "mudança" no escritório
da empresa. O bando apoderou-se de' vários

equipamentos do escritório como um aparelho de fax,
um computador, um aparelho telefônico, ferramentas
diversas. Para, fugir apropriaram - se de um veiculo

. Ford Pampa com carroceria aberta. O carro é do ano

de 88, azul escuro, de placas AGU 4693, de Araquaril
se Quando pode devencilhar - se das amaras, o vigia
acionou o pelotão de choque da Policia Militar, que
fez várias Blitz pela região, porém; não conseguiram
a captura dos marginas No COPOM do 8° Batalhão

da Policia Militar, o alerta foi dado às 3 horas 33

minutos. Por outro lado Luiz Carlos Dariva

Bittencout, 34 anos, foi detido e preso no 6° Distrito

Policial, depois de tentar o furto de várias mercadorias
no Supermercado Angeloni, anexo ao Shopping
'MueHer Joinville Inicialmente foi detido pelos
seguranças do,estabelecimento comercial.

CHAME A
!7

POLICIA
\ O Delegado da Receita Federal de Joinville, Wilrnar

Anderle, está alertando a toda comunidade para não

cair no conto dos vendedores de anúncios ou

assinaturas de revistas que tratam de legislação fiscal,
que sttazeni passar por funcionários da receita,
utilizando inclusive nomes de funcionários da

Delegacia de Joinville para impressionar as pessoas
"Nem as revistas, nem os representantes e nem mesmo

as entidades que dizem representar tem qualquer
relação-com esta Delegacia ou seus funcionários",
afirmá Anderle Por isso não tenha dúvida Se for

;im,portunado por estes "visitantes", chame a policia,
I ;

\

Zezinho OU por Borba, de ser

responsável pela venda de
maconha para Balneário Barra
do Sul. A prisão de Jair Garbari
aconteceu na arena da farra de

boi, quando policiais em batida
no local apreenderam I quilo e

600 gramas de maconha

prensada e também o veículo

Opala BZ 6533, de Blumenau.
Garbari em .s eu depoimento
afirmou que la entregar a

PARAISO D�O'S,

TRAFICANTES
Até parece que Balneário Barra do Sul transforrnou
se no 'paraíso de traficantes na região da Grande
Joinville Após a instalação da Delegacia da Policia

Federal, policiais civis e militares, a- titulo de
"mostrar serviço" estão mais atento a este comércio

ilegal. Tanto é verdade que a Polícia Militar na tarde
de 20 de novembro' passado, ao perceber uma

estranha movimentação em redor de uma

caminhonete f 600, de placas VC 0202, de
Rondônia obteve êxito na captura do conhecido
traficante Jeferson Jorge Pereira, 32 anos.o popular
Gogó e ainda Mareio Rogerio Sestrern, 2:' anos

morador no bairro Profipo, em] oinx ille :\ operação
foi bem sucedida e foram "grampeados "94 quilos
de maconha prensada. Posteriormente o mesmo

veículo ao ser investigado com maior cuidado pelo
Delegado Ivan Brandt, de São Francisco do Sul,
foram encontrados mais :'00 quilos da droga'
acondicionada num fundo falso da caminhonete para

.

despistar a atenção policial. o fundo do carro foi

pintado com óleo A equipe da P:Yl de Barra do Sul
abortou a operação no bairro Costeira, nas

imediações da Peixaria Maria Conceição. Apesar
da agilidade policial outros três elementos fugiram
ao perceber a aproximação dos agentes da lei. Gogo

SINDICATO DOS
TRABALHADORES
EM TRANSPORTE
RODOVIÁRIO DE

JOINVILE

TRABALHANDO EM FAVOR DO
ASSOCIADO E SEUS DEPENDENTES

Avenida Coronel Procópio Gomes, 506
Fones 422 1447 422- 8589

maconha para um tal de Willy e

disse textualmente que "Willy
revende na Boca da Barra, no

Bar do Gaucho". Ao ser detido,
Jair acusou o "motorista" Borba,
39 anos, que reside nas

proximi dad e s 'do Colégio
Agricula Senador Carlos Gomes
de Oliveira, em Araquari. 'Lá os

policiais encontraram mais 540

gramas da droga e chassis de
motocicletas furtados.

que já foi fugitivo da cadeia pública de Balneário
Camburiú, logrou êxito no dia 07/12 ao fugir
espetacularmente da cadeia em São Francisco.
Simulou uma crise e fez refém a Comissária
Edilernar. Apodero-se de urn carro e fugiu por um
matagal, abandonando a comissária. O Delegado
de Polícia, Adir Marcelino e o Comandante do

destacarnemoPojíeia], Sargento Alcides, acreditam
que 0 tráfico de droga na cidade sofreu urna grande
_derrota Estão atentos e poderão nos próximos dias
efetuar mais detenções e prisões de outros

traficantes

COORDENAÇÃO: DOM ABELARDO
RUA CANÁRIo BELGA - TEL 435-5098
BAIRRO VILA COSTA E SILVA

- 2a, 4°, 63 FEIRAS
-DAS 8 AS 12 HORAS

14 AS 20 HORAS

SEARA DO CACIQUE
GIRASO[

ATENDIMENTO

RAÇA BRASIL
A revista que fala bem do negro

brasileiro.

'L,EIA
Por que a onda é ser Black.

"A SLTA BANCA PREFERIDA.
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DEPUTADOS
,APROVARAM

PARECER DE ROSSO
AO ORÇAMENTO DO

ESTADO
Os deputados que integram a comissão de Finanças

e Tributação aprovaram o parecer fina1 do relator,
deputado VanderleiRosso (pMDB) ao Projeto de Lei

que fixa a despesa do Estado para o exercício
financeiro do próximo ano no valor de 4 bilhões 130
milhões. 365 mil e 293 reais. De um total de 655
emendas apresentadas foram acatadas 485 emendas.
destas três emendas de textos de autoria do deputado

.

Carlito Merss (PT), que destinam recursos para o
.

atendimento das prioridades reivindicadas pelos
deputados, em suas regiões.

PIADA DO DIA
Dois rapazes mais Que suspeitos conversam num

balcão de um bar, na Boca da Barra, no Balneário
barra do Sul. O primeiro rapaz, COIJ1 jeitão meio .

esquisito, todo emplumado:
. - Pô. você contou por aí, que numa noite dessas

. haõ; L�n?-nos noS �amos na� ...

O segundo rapaz. jeitão magro, nariz tipo adunco:

- De jeito nenhum , não VOu contar nosso segredo.
cara.

O primeiro rapaz, jeitão afetado

- AZ1If cara, então nós fumos vistos na noite passada.
meu amor.

\lAI CHEGANDO l\O

FIM
O Prefeito Douglas de SOut.8., do Balneário Barra

do Sul, certamente vai terminar o seu mandato com

muita dignidade. Pormais que ti Câmara tentasse, não

conseguiu afasta-lo deânítívemertedo cargo. Douglas
foi perseguido odiosamente por um grupo de

vereadores, que pouco Ou quase nada fizeram, para
contribuir para o crescimento da cidade. Este grupo
fez SÍI11, um mome de bobagens na contabilidade do
PoderLegislativo. Tanto é verdade que os vereadores
estão sem perceber seus vencimentos háum ano. Onde
foi parar o dinheiro? E., essa gente ainda tem a

coragem de criticar ruidosamente o prefeito. Antes,
devem dar explicações sobre o não pagamento dos
vencimentos dos vereadores ..Denúncias graves estão

Ghegando ao Tribunal de Contas do Estado, sobre as

mazelas da Câmara.

TROCA" TROCA
Paramuitos é certa a indicação deManoelMendonça

para a Secretaria Municipal de Habitação. Deixando
o seu lugar vago na Casen, este deverá ser ocupado
p,elo Marco Antônio Tebaldi, hoje Secretário de

kabitação no Governo Freitag.

BRAStuA - A comissAOespeàal do Senado de reforma
JiX)litico-partidária deve aprOVa! amanhã mudanças nas

Posse do presidente daRepública, governadores, prefeitos
�.tpelIlbros do Congresso, das Assembléia Legislativas e

<das Câmaras municipais, A proposta do relator, senador
.. Sérgio Machado (PSDB-CE), era a de antecipar as posses

LUIZ HENRIQUE VAI
TRANSFERIR

ADMINISTRAÇÃO
Dando início ao amplo processo de descentralização

administrativa que pretende realizar, corn o objetivo
de atender melhor o morador dos bairros,
aproximando cada vez mais os serviços públicos de

quem mais necessita, ° prefeito eleito Luiz Henrique
vai transferir a atual Administração Regional
Centro(hoje situada na própria Secretaria de Obra e

Viação)para um dos bairros mais importantes e

populosos da cidade - o Costa e Silva. O local exato
ainda não foi escolhido, havendo várias propostas em
estudo. A nova Regional atenderá os bairros Costa e

Silva, Bom Retiro, Glória e Santo Antônio

A BOA

INDICAÇÃO
O nome do médico Vilson Morgenstein é

unânimidade para a Secretaria Municipal de Saúde.
Esteve no cargo na administração de José Schrnidr,
entre 88 a 92, de São Francisco do Sul. Tanto é
verdade que seu nome à época esteve super-cotada

.

.para ser O candidato a prefeito Volta com força total .

EMINENCIA PARDA
Na maré baixa de seu inferno astral recente, Afonso

Carlos Fraiz era deixado de lado pelos seus falsos
amigos. Com paciência continuou sua vida exercendo
suas atividades. Hoje é paparicado, procurado,
abraçado. Afinal, é a eminência parda do futuro

prefeito Luiz Henrique da Silveira. Muitos antes de
. chegar ao "gabinete real" terão aquela conversinha
com o eficiente e dedicado Fraiz. Nada como um dia
atrás do outro e a madrugada pela frente.

PASSAGEIROS

_.
E}Y1 CASO DE RECLM1AÇÃO

TELEFONE

GIDION- 436 ..2111
TRANSTUSA - 4·35··3666

TRANSPORTi\NDO
.0 PROGRESSO COM

SEGlrRANç:A
POSSE DE PRESIDEN1"E TE

para dezembro, em três datas diferentes. Mas devera
prevalecer 8 vontade da connssão, íavorével �, acl.otar dias
diferentes e-m janeiro pata as posses A tendência e de
escolher o dia 2 de janeiro para posse dfI senadores,
deputados c vereadores. No d18 4, seriam empossados
governadcre s e prefeitos, euquanto <l1.1C 8 posse do presidente

MÃEZONA
A mãede um marinheiro americano, enviou para

ele em alto mar, um presente pra lá de predileto. Ela
fez 300 quilos de biscoitos, embalou toda esta

quantidade e despachou ao filhinho que ficou feliz da
vida, bem como os seus colegas do navio.

PRESENTE DB NATAL
Chico Garcia, o prefeito eleito de Araquari,

esfregando as mãos e torcendo para que li fábrica da
General Motors seja instalada em seu município
Enquanto li decisão não sai, espera com tranqüilidade
para divulgar a lista do seu secretariado, agora
reduzido para seis. O único nome já. confirmado é do

. vice-prefeito Beto Miquelute, para Secretaria de
Obras .

PO\'O �I\LADOR
Uma prefeitura da região, já estA sendo chamada

Gaiola das Loucas. Os mais maldosos dizem que a

primeira obra de um certo secretário, será mandar
pintar o prédio nas cores lilás. e rosa • choque, igual
aquela mansão às margens da BR 101 e que abriga
"dois pombinhos". Essa gente é muito maldosa.

FX.DISCO
CLUB'

A MELHOR CASA NO
TURNA BALNEÁRIO
BARRADO SUL

- SOM PARA TODAS AS TRIBUS
.

- ILUMINAÇÃO - LUZES - CORES
- OS :MELHORESD.rs

FX DISCO CLUB ANTIGO .

CLUBE MARAMBAIA

BARRA DO SUL • A
P,RINCESA DAS

PRAIAS
CATARINENSE

VERAo 96
NOVA DATA

da República passa a 000InTC no dia 6 de janeiro, c nãomais
00 10 dia do ano. Os mesnhros da comissão também qUCR'tIl
reduzir o tempoentre o primeiro c o segundo turno nae1eiçio
de governadores e prefeitos, que passaria a sec de 27 dias, e
nãomais de 42 dias como é 4tua1meDte. Outro pc.oto dapUa
de votação é o que proíbe a divulgação de pesquisas 15 dias
antes das eleições. (AE)

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Joinville,20 de dezembro de 1996
..�

POSTO DE

CLASSIFICAÇÃO
Na segunda, dia 16, o Seaetário da Agricultura,

Oe.japrlirDalpasquale eo presidente daCidasc, Raul
�� inauguzaram o Posto de Classificação, em
Garuva, Várias lideranças e autoridades dos

�cípios de Joinville e Ganlva. participarem do

evearo.

Mª terça-feira. dia 17/12 a Cidasc ofereceu WJl

jantar de� no restaurante do Hotel
Colon

OUTRA VEZ VOLIOUNI
Perdeu a eleição para prefeito em Joinville, mas

�la segunda vez consecutiva foi agraciado pela.
� da capital, com o Troféu Imprensa, pelo
$::lI ótDho <:Iesernpenho na Assembléia Legislativa
ê1e Sama Cararina

Além de Em vOltolini, agyaciados os deputados
João Henrique Blasi, Pedro Bittencourt, Onofre

.� e aJ)eputajaooPT, JdeliSa1vatti A outotga
do prêmio foi na terça, no plenário daAssembléia

óTIMAMOSICA CHILENA
O grupo I)JT! PAKA, do Chile fez uma

apresentação fenomenal no final de semana

passada, na Churrascaria Bueaas Tchê. Trouxe a

Joinville as melhores coreografias, danças e UIl1

SOQl puro da Cordilheira dos Andes.

A Buenas Tchê vem sendo O centro irradiador
das músicas latinas, nestes tempo de Mercosul.

AGORA e PU VALER
o DEPARTAMENTO ESTADUAL DE

ESTRADASDE RODAGEM - DER - informou
ao Deputado Eni Voltolini que as obras de

j;avimentação da SC-495, que ligará Araquari
BalneárioBarra do Sul estão em fase de licitação.
Estão sendo feitas novas licitações para vários

vechos no Estado com a participação de 17

empresas.

O DERprevê a conclusão parajunho de 1998.

Pôde ser, afinel teremos eleições para o

,.governo do estado.

MmmR NAS LEIS
É impossível deixar impune .um rapaz de 16

atios, quando cometeum crime. Nos dias de hoje,
nesta idade sabe-se muito bem o que está
fazendo. As autoridades devem mexer neste

emaranhado de leis baixando a idade dos

�unes.
, ,

O paísvive um estágio de selva violenta. Há

liQ\titos bandidos com cara de anjo, matando,
�do e ao serem presos são libertos sob o

·ã1anto do Estatuto da Criança e do Adolecente.
.

. II ';
" II

PROUFERANDO OS
611,99"

Em toda esquina há uma loja que vende suas

mercadorias pelo preço de R$ 1 real e 99 centavos.

Quinquilharias By Paraguay, fazem a alegria dos

compradores. Fitas gravadas, isqueiros, carrinhos,
bijouterias para cabelo. adorno para carros, enfim,
encontra-se de tudo.

Há previsão de que o crescimento na venda de Natal
seja apenas de 15%, porém, o volume do dinheiro será

pequeno. Também pudera, com as lojas 1.99 fazendo a

alegria dos pobres.

SEJtI VIJVIIO cu lJ'lIISKr
No transcorrer da semana foram entregues os

brinquedos de Natal aos servidores do municípios.
Como a Prefeitura e� promovendo campanha contra
o alcoolismo. suspendeu da cesta a boa pinga,
conhaque, champgne, whisky ou vinho.

Atitude correta da Secretaria de Recursos
Humanos.

DE OLHO NOS
TRAFICANTES

Policia Militar, e Policia Federal, todas estão muito
aterrtas 80 combate do tráfiçp de drogas na região. O DEle
sob a coordenação do Delegado Elói Azevedo, faz muitas
baixas no setor.

A Polícia Federai entretanto, está de olho nOS tubarões
e poderemos ter em breve, novidades.

CALIFA E REPLAYUMA BOA

DUPLA

Certamente o ponto de encontro dajuventude neste

ano, no Balneário Barra do Sul, será o CALIFA
LANCHES Um ótimo ambiente, comandado pelo
experiente Osni Zimmermann, do Clã que comanda
a Boate Califórnia

Para agitar as noites quentes do verão barrasulense,
a contratação da BARRA: REPLAY, prá mim, urna
das melhores da região. Muitamúsica popular sob o

comando do guitarrista Carlão.
Sem dúvida será o point da galera no próximo

verão.

JoAo PESSOA QUER'
GRATIFICAÇAo AOS

POLICIAIS

Delegado de Polícia e Vereador, João
Pessoa Machado quer que parte do dinheiro
de multas aplicadas, sejam dadas aos

policiais, quando houver prisões ou

flagrantes.
Entende João Pessoa que a medida além de

buscar a produtividade, é um incentivo aos

serviços que muitas vezes colocam em perigo
suas vidas e que percebem salários que não
condizem com a realidade.

I Uma ótima idéia.
,; I
li I

5

PDa r4voa USII
GIIIIINIAS

Em Joinville já foram registrados nos

últimos 10 anos, pelo menos 256 casos de
Aids. Nos últimos 24 meses, foram 92. Este
número com certeza seria maior, se muitos
doentes não saíssem .da cidade para buscar
tratamento em centros maiores.

Um só parceiro e usar camisinha, ainda são
as melhores opções, para que este fantasma
não sobrevoe suas cabecinhas.

ROBERTO
CARLOS,

INSTITUIÇÃO
NACIONAL

Lamentamos que o cantor Roberto Carlos,
que é uma instituição nacional, tenha
contrato exclusivo com a Rede Globo e que
impede sua participação em outras emissoras
de televisão. Muitas gostariam de fazer belas

homenagens ao líder da antiga Jovem
Guarda, mas, ficam impossibilitados.
Não é liberado nem para receber o

TROFÉU IMPRENS.� quando é agraciado
pelo SBT/SILVIO SANTOS.

,A TURMA DO
FOFÃO

o advogado Ricarde Pastega e o Palhaço
Fofão, em parceria na Barra do Sul.
Inaugura no final de novembro. o Galplo
do Fof'ão. Um local aprazível, com

ambiente amplo, lanches e cerveja gelada.
Música ao vivo, com bandas de rock
alternativo.

Em fevereiro vão promover os bailes
carnavalescos no melhor estilos e prometem
muitas atrações ao longo do verão da Barra
do Sul.

Acreditamos nesta idéia.

EMPREITEIRA

FORTUNATO LTDA

Há anos participando do
progresso de Joinville

Rm: 15 de novembro. 4199 - Tel (047) 422- 45Z2
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ECSTASY: A NOVA
ONDA DAS

EMOÇÕES FATAIS
o ecstasy é mais antigo do que se pensa e mais

perigoso também, ao contrário do crack, o ecstasy
não provoca a perda da consciência, nem depressão
após o efeito. Mas possui um alto poder viciante, tanto
físico quanto psicologico. Os comprimidos possuem
os mais variados tipos de estampas, como a cabeça
de um índio, a pantera cor-de-rosa, a foice e o martelo

e o martelo e mesmo singelos corações flechados.

Origem
Nascido na Alemanha por volta de 1912, O ecstasy

era usado em tratamento de distúrbios do sono e como
estimulante para os soldados durante as guerras.
Espalhado pela Europa, o ecstasy, conhecido como

"PiluIa do Amor", chegou ao Brasil depois de passar

rapidamente pelos EstadosUnidos, onde foi proibido
em 1985, como droga que causa dependência química.
A polícia brasileiramal a conhece, aS autoridades não
dispõem de dados sobre os consumidores, mas o seu

uso não pára de aumentar, apesar de o coquetel de
alucinógeno e anfetaminas provocar dependência, e

em alguns casos, até a morte.

Reações.
A

.

sensação de bem-estar provocada pelo ecstasy
deriva deuma ação fulminante sobreo sistema nervoso

central. Com o estômago vazio, alguém que ingere a

droga demora de vinte à trintaminutos para sentir os
efeitos. É o tempo que leva para amolécula do ecstasy
atingir o sistema nervoso central. Nos neurônios, a

substância, aumenta as concentrações de sertonina

ligadas sensações amorosas, e de dopamina, um
anestésico natural.

Seu nome n&s<_:eu devido aos efeitos que provoca
nos usuários:

- uma euforia intensa e compulsiva que pode durar
ate 12 horas;

- necessidade imediata de contato fisico com outras

pessoas (o que justifica o ,apelido de "pílula do amor";
. desidratação - comumente atinge quem fica

dançando freneticamente nos clubes;
- reações alérgicas e

- hipertemia - o metabolismo acelerado eleva a

.emperatura do corpo até 42 graus e cozinha as

células.

o ecstasy eleva a temperatura do corpo,
provocando a desidratação que leva os usuários ao

consumo excessivo de água, que também pode matar,
sendo que a droga desregula o sistema antidiúrético,
envitando a perda de líquidos pelo organismo

• FT SERViÇOS
GRAFICOS LTDA

IMPRESSOS EMOFF-SET

R: MAX HEIDEN, 121

.
ANITA GARlBALDI - 89203-380

JOINVILLE - S�TA C�TARINA I'
FONE/FAX: (04'11') 422-2079 J I'

1'1 I' . h
:1
I �

DIRETORIA EXECUTIVA

ECONOMIZE ENERGIA
NO VERÃO

o Programa Nacional de Conservação de

Energia Elétrica, estabelece algumas normas para
você consumidor economizar energia elétrica.

Algumas delas:

REFRIGERADOR
/ FREEZER

- A, porta do seu refrigerador somente deve ser

aberta quando realmente houver necessidade

- Retire de uma só vez, sempre que possível,
todos os alimentos que necessita, evitando deixar
a porta aberta por tempo maiorque o necessário.

• O seu aparelho deve ser protegido de raios
solares e mantido o mais afastado possível do

calor do fogão
• Não utilize a parte traseira para secar roupas

- A borracha de vedação deve estar sempre em

bom estado, a fim de evitar fuga de ar frio

- Faça o degelo sempre que necessário

CHUVEIRO
- Não demore muito no banho, pois o chuveiro

consome muita energia
- Economize cerca de 30% da energia elétrica

consumida no chuveiro mantendo a chave na

posição de verão.

- Não tente reaproveitar uma resistência

queimada, pois isso acarretará maior consumo.

FERRO ELÉTRICO
- Espere acumular uma quantidade de roupas e

passe-as todas de uma vez.

- O aquecimento de um ferro vanas vezes no

mesmo dia, provoca desperdicio desnecessário de
energia

- Nunca esqueça o ferro elétrico ligado, pOIS .

além de desperdiçar energia, você corre o risco
de provocar graves acidentes.

O PROFETA DOS NOSSOS DIAS

Cm dos livros mais perfeitos ja publicado apos
a Bíblia Sagrada, e o livro O PROFETA escrito
pelo Gibran Khalil Gibran, editado em New YorK.
no ano de 1923. O poetai profeta Gibran Kabalil
não era propriamente um filósofo. mas um

pensador e um sábio: era ur1J_guia espiritual que
ambicionava definir um ideal de vida para si
mesmo e para todos os homens. Sobre os filhos
ele disse.

Luiz Carlos Boebel

Gilson Bohn

Aldo Andrade

Madalena Gerent

Sérgio Roberto da Silva

Vaidécio de Oliveira Edilson Kamradi

E UMA MULHER QUE
CARREGAVA SEU FILHO
'NOS BRAÇOS DISSE':

"FALA-NOS DOS
FILHOS" ..

E ele disse:

Vossos filhos não são vossos filhos

São os filhos e as filhas da ânsia da Vida por si
mesma.

Vêm através de vós mas não de vós.

E embora vivam convosco, não vos pertencem

Podeis outorgar-lhes vosso amor, mas não
vossos pensamentos.

Porque eles têm pensamentos próprios.
Podeis abrigar seus corpos, mas não suas almas.

Pois suas almas moram na mansão do amanhã,
que vós não podeis visitar mesmo em sonho.

Podeis esforçar-vos por ser como eles, mas não
procureis fazê-los como vós;

Porque a vida não anda para trás e não se

demora com os dias passados.

Vós sois os arcos dos quais vossos filhos são
arremessados como flechas vivas.

O Arqueiro mira o alvo na senda do infinito e

vos estica com toda Sua Força para que Suas
Flechas se projetam, rápidas e para longe.

Que vosso encurvamento na mão do Arqueiro
seja vossa alegria;

Pois ·assim como ele ama a Flecha que voa,
também ama o arco que permanece estável,

A]ORPEME ELEGEU
NOVA DIRETORIA

PARA 97
Eleita por unanimidade no dia 14 de novembro a

nova diretoria da Ajorpeme para a gestão 97. A
eleição concorreu durante Assembléia Eleitoral, que
Contou com a participação da atual-diretoria e de
associados. O novo presidente e o empresário Luiz
Carlos Boebel. da Acquaplant Química e a posse
e�tá macada para o dia 16 de janeiro de 97.

Desde esta data, a atual e a nova diretoria estão
reunindo-se para traçar o planejamento estratégico
da associação que além de novos projetos, terá a

missão de dar continuidade às iniciativas vitoriosas.
Saiba quem compõe a diretoria para a administra
da Ajorpeme no próximo ano.

Carlos Friedrich

Décio Marcelino

Gérson Alécio Strossi
. Ari da Silva Costa

Pedro Felicio Pereira

Osmar Marques
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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III PUBLICIDADE III
PORTO DE SÃo FRANCISCO DO SUL

O MELHOR PORTO NAtURAL DO SUL Do BRASIL

o Porto de São Francisco do Sul possui uma localização

privilegiada: está ao norte do Estado de Santa Catarina, a

apenas 45 quilômetros d� BR 101, prõximoaos mercados

consumidores do sul e sudeste do Brasile dos demais países do
Mercosul. Além disso, possui ligação com o sistema nacional

de ferrovias e apresenta como alternativas o Aeroporto de

Navegantes, o de Joinville e um aeródromo em São Fran�isco
do SuL Mas a localização não é a sua única vantagem. Hoje é

considerado um dos mais eficientes do Brasil, com mão-de

obra especializada e elevado grau de automação, permitindo
alta rotatividade de cargas e navios, 24 horas por dia. Sua

capacidade de armazenamento é de 76.500 m3, além de um

pátio de 50.000 m' pavimentado e iluminado e mais 4.000m'

de área com 360 pontos de energia exclusivos para containers

frigoríficos" garantindo total qualidade no armazenamento e
.

transporte de mercadorias. Só em 1996 foram movimentadas

mais de 3 milhões de toneladas geral de carga e 100.000

TEU' s. Por isso, se você pretende entrar noMercosul, utilize o

Porto de São Francisco do SuL Você vai estar entrando pela
porta da frente.

..
_DI
-

Construindo UfI! Es1odo de Qualidade

,_,
ti

SECRETARIA
DOS TRANSPORI'IS

E OIllAS

o melhorporto natural
do Sul do Brasil.

BR·2BO, Km O.

Fone: (047)'444-0196/0200Fax: 444-1599/0115

SUPERMERCADOS SESI
GRANDES PROMOÇÕES E BONS PREÇOS Cf QUALIDADE
VOCÊ E·NCONTRA NO SESI TERÇA E QUA�TA SUPER 10

OFERTA VÁLIDAS PARA AS 5 LOJAS DE JOINVILLE
,..,

..

O
14 ACEITAMOS OS SEGUINTES TICKETS: ACEITAMOS OS CARTOES
• VALE-VALER, Ci-ffiQUE CARDÁPIO, ,

SESI DECREDnD
-

É • TICKET ALIMENTAÇÃO, VALETIK,
VALE-ALIMENTAÇÃO, FRATELLO E- CREDICARD, MASTER CARD E DINES

NOSSO' TRANSCHEK CLUB ..

NOSSO TELEFONE:. 433-4099

CAMA • MESA • BANHOLEPPER·
Varejo junto à fábrica e no Centro Comercial da Expoville

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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PREFEITURAATUALIZA VALOR DOS IMÓVEIS
EM APENAS 36,92% DA COTAÇÃO DE MERCADO
A secretaria de finanças da Prefeitura

Municipal de Joinville decidiu atualizar em
apenas 36,92% � valor venal dos imóveis
e-a cidade (cálculos realizados pela
Comissão Municipal da Planta de Valores).
Tal decisão deve-se à inviabilidade de se

tentar recuperar toda a defasagem
acumuleda nos últimos 4 anos de uma só
vez. Isso significa que as alíquotas do IPTU,
por exemplo, não incidirão sobre 100% do
valor atualizado dos imóveis, mas sobre

, apenas 36,92%, em média. Em um imóvel
que tenha valor de mercado de R$100,OOI
m 2

, por exemplo, a alíquota do IPTU incidirá
.

sobre apenas R$ 36,92. Há casos em que
um im6vel cujo valor de mercado é R$6,OOI
m 2. será considerado, para efeito de
incidência da alíquota do' IPTU, como se

valesse apenas R$1,25/m 2
, ou seja quase

seis vezes menos. A defasagem
acumulada nos últimos anos deveu-se à
política da atual administràção de
desconsiderar as atualizações feitas
anualmente pela Comissão Municipal da
Planta de Valores em relação ao valor de

APROVADO
PROJETO QUE
ALTERA ICMS

Com várias alterações, resultado de

negociação entre os parlamentares e

as entldades representativas do
comércio e industria, a Assembléia
Legislativa aprovou o projeto de
iniciativa governamental que promove

. mudanças na legislação referente ao

imposto sobre Circulação de
Mercadorias (ICMS).O projeto,
considerado polêmico, foi
exaustivamente debatido nas

Comissões de Finanças e de Justiça,
sendo que do total de 43 emendas
apresentadas por diversos deputados,
O relator da Matéria, deputado Herneus
doe Nadai (PMDB) acolheu 11. Entre as

.

alterações feitas pelos parlamentares
na proposta original do Executivo, duas
são consideradas importantes: uma que
impediu o aumento da alíquota do ICMS

8� 17 para 18%, e outra que garantiu o

A!9 �ymen!o da carga tributária sobre

9§ it8A§ q�� compõem a cesta básica

ê§
.

§lim�m9§: Esse projeto: na

F@ª'ieª9�1 f� ª@gucaçãp da legislaçãp
. eªtªFjf1@R§� ª§ 9i§P9sjS��� 9a ��i
§effl�'�ffi§f1!ªF f1Ym�F9 §1: 9� §���m8F8
'�Hiffl@? ªfjF@�ª9ª �@,@ ê9AªF�§§8
Nªêi§Rª':

mercado dos imóveis, aplicando, qusnoo
muito, O índice inflacionário do período,
Houve ano em que a atualização foi quase
50% inferior ao indicado pela Comissão,
Essa política acabou deteriorando

perigosamente a arrecadação do município
e reduzindo a praticamente zero a sua
capacidade de endividamento. Um bom

exemplo dos problemas que esse quadro
poderia acarretar, caso não fosse alterado,
é o alerta feito pelos técnicos do BID - Banco
Internacional de Desenvolvimento, que aqui
estiveram para analisar o andamento do
Projeto Joinville. Segundo eles, "se Joinville
não atualizar os seus dados para efeito de

tributação será praticamente impossível
assumir a contrapartida de US$ 41 milhões
de dólares que será exigida da

municipalidade", A título de ilustração,
apenas para reforçar o tamanho da

defasagem, vale fazer uma remissão ao ano
de 1991: quando o montante do IPTU mais
taxas representava US$ 697,63 (valor per
capita por unidade), Em 1996 esse

montante chegou ao fundo do poço, US$

GOVERNO
APRSENTA

PROPOSTA, PARA
PAGAR DÍVIDA DO

IPESe
o presidente da Assembléia Legislativa,

deputado Pedro Bittencourt (PFL) anunciou,
que em reunião com parlamentares recebeu
do Secretário da Fazenda Oscar FalK e do

presidente do IPESC, Elpídio Knabben,
confirmado por telefone pelo Governador do
Estado, Paulo Afonso, _proposta para liquidar
com a divida do IPESC com médicos,
hospitais e laboratórios A proposta
governamental e de que as despesas até 15

de outubro, num montante de quatro milhões
e 160 mil reais será pagos de uma só vez, na
próxima sexta- feira. Já as despesas até o

dia 15 de novembro, num total de dois milhões
e 600 mil reais serão parceladas em seis
vezes, Sendo assim, a partir de 15 de janeiro
até julho será pago 1/6 da divida mais as

despesas do mês. Os presidente da CPI do'
.

IPESe, deputado Jorginho Mello (PSDB) e o

da CPE, para acompanhar os problemas
emergentes do IPESC, deputado Odacir
Zonta (PPB) disseram que o Governo irá
oficializar a proposta aos médicos e

laboratórios. Acatada deverá acabar o boicote

� �otação dos projetos ge origem
98Y�rn�rnent§1. Q 8f�siden�e da CPI d�
$É§§ êSFr-l8njeo8 sue na próxima quartg:
f.ejF� §@F� �p��da p relatório tinal na Comissão.

106,56, e, com a atualizaçãó agora enviada
à Câmara de Vereadores, em 1997 chegará
a apenas US$ 208,59, ou seja
praticamente um terço do que foi cobrade
em 1991, Ainda assim, tendo em vista a

busca constante pela justiça social, mais
de 25 mil imóveis serão isentos
beneficiando aproximadamente 100 r)i!t

pessoas, em sua maioria desempregado ou

trabalhadores que ganham até dois salários
mínimos, proprietários de imóveis de até
70m 2. que lhes sirvam de residênCia, cUJo >\,

valor do IPTU não ultrapassá R$17,00
Apesar do impacto inicial causado pela
proposta enviada à Câmara, urna análise
comparativa com outros municípios reduz
aos seus devidos termos a realidade da
mini-reforma fiscal sugerida. Se
considerarmos apenas os municípios de
Joinville, Curitiba, Blurnenau, Jaraguá do
Sul e Florianópolis, veremos que, mesmo
com os índices de atualização propostos.
ainda assim estará sendo cobrado em 1997
um valor muito inferior ao que será praticado
por estes municípios .'

D E R FAZ NOVAS

LICITAÇÕES PARA
RETORNAR

CONSTRUÇÃO DE
RODOVIAS NA

REGIÃO
. O DER - Departamento de Estradas de
Rodagem informou ao deputado
estadual Eni Voltoliru (PPB) durante
audiência, que a retomada das obras
das rodovias na regiã-o estão em fase
de licitação, São quatro trechos:
Araquari - Barra do Sul.; Joinville .

Guaramirim; SR 101-Massaranduba,
Porto União -' Matos Costa, de acordo
com a direção do DER. Estão sendo
(eitas novas licitaçÕes da qual
participam 17 empresas, cujos
processos estão em fase final. A
precisão de término é para junho de

.

1998,. Quanto ao asfaltamento do
acesso a Itapoá, não há nenhuma
definição do DER. Resta uma decisão
política da Secretaria de obra e Viação,
o que ainda não ocorreu'. Para a

recuperação da SC-301 (Rodovia Dona
Francisca), em Joinville, a inform�çãç
obtida por Voltolini é de que foram feitos,
estudos geotécnicos e

- -

aerofotog ramétricos. êst�q �efld9
concluídos g� projetos. No DE� fgj
garan�ido o' fornecimento 8!
cronoçrarnade ações para esta rodovia.
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